

#### UPI-Unitax II Radiototo para LA PRENSA GRAFICA

BOLAS DE NIEVE. Madrid, febrero 28 (UPI). Escolares madrileños juegan lanzándose bolas de nieve, alegres porque hoy fueron suspendidas las clases por el grueso manto de nieve que cubrió Madrid. La nevada también ha paralizado otras actividades en esta capital, mientras en otros lugares de España y Europa el frio también es intenso.

## Hay conflicto en Chile entre Iglesia y Estado

Santiago, Feb. 28 (UPI). El nuevo frente de conflicto abierto entre el gobierno y la iglesia católica por la protes-ta antigubernamental reali-zada el domingo en la austral ciudad de Punta Arenas subió de intensidad hoy al acusarse ambos de distorsionar la verdad.

Voceros autorizados del gobierno insistieron en que sacerdotes impulsaron a la multitud que estaba parape-tada en la catedral a protestar contra el presidente Augusto Pinochet, que estaba a pocos metros encabe-zando una ceremonia cívico-

militar.

Pero la iglesia denegó tal
versión y acusó en cambio al gobierno de enviar a cons-criptos de civil a apedrear la catedral y gritar injurias contra la iglesia mientras se desarrollaba la protesta.

En tanto, el comando na-cional de trabajadores exi-

Pasa a la página 51

### Rusia desea pláticas sobre armas nucleares

Moscú, febrero 28 (UPI). El canciller soviético Andrei Gromyko dijo hoy que su país está preparado par re-anudar las conversaciones sobre limitación de armas nucleares en Europa, aunque no en las condiciones del presidente Ronald Reagan.

Gromyko afirmó que la Unión Soviética quiere un acuerdo sobre la limitación de armamentos nucleares "bajo un principio de igualdad y similar seguridad". Añadió que el desplaza-miento de los misiles Cruce-

ro y Pershing 2 en los países de la Organización del Tra-tado del Atlántico Norte aumentó el peligro de guerra e "hizo fracasar las conversaciones de Ginebra"

Gromyko afirmó que el go-bierno de Reagan ha "hecho bastante para interrumpir, y más aún, destrozar lo que

Pasa a la página 17

### Partido Liberal rompe con el frente sandinista

Managua, febrero 28 (UPI). El Partido Liberal Independiente rompió hoy con el Frente Sandinista de febrero 28 Liberación Nacional y deci-dió participar con candidato propio en las elecciones pre-sidenciales de noviembre, informó su dirigente.

Viriglio Godoy Reyes, reelecto presidente de PLI y actual ministro del Trabajo dijo que su partido es el único que ofrece al pueblo una "tercera alternativa políti-

El PLI, desde el triunfo de El PLI, desde el trimino de la revolución sandinista en julio de 1979, formó una co-alición de partidos con el FSLN, el Partido Socialista Nicagüense y el Partido Po-pular Social Cristiano, rompiendo ahora con la agrupa-ción que es llamada Frente Pasa a la página 17

## Alarma plan de gran reestructura en OTAN

Bruselas, Feb. 28 (Latin-Reuter). La exhortación del ex secretario de Estado estadounidense Henry Kissinger en favor de una profunda restructuración de la OTAN hizo sonar campanas de alarma en la sede de la Alianza y en Alemania Federal, pero fue recibida en otros países con aparente indiferencia.

Kissinger, en un artículo

publicado esta semana por la revista "Time", instó a la "europeización" de la alian-za atlántica. Dijo que los Estados Unidos deberían retirar hasta la mitad de sus 320,000 efectivos de Europa si los países del área no se muestran dispuestos a tener una mayor participación en su propia defensa.

La reacción más rápida Pasa a la página 75

# E.U. estudian peligrosa guerra de Irán e Irak

Washington, Feb. 28 (Latin-Reuter), Funcionarios estadounidenses analizan una nueva y peligrosa fase en la guerra de 41 meses entre Irán e Irak tras confirmar que un buque de guerra norteamericano había abierto fuego en el golfo por primera vez, al tiempo que Irak aseguraba haber atacado vi-tales abastecimientos petroleros iraníes. El gobierno de Ronald Reagan expresó "sería preocupa-

ión" por la intención iraquí de lanzar ataques aéreos contra la estratégica terminal petrolera iraní de la isla de Kharg, y advirtió que tal actitud marcaría un "desafortunado nivel de

advirtió que tal actitud marcaria un "desafortunado nivel de intensificación" del conflicto.

Irán ha amenazado desde hace tiempo, bloquear en represalia, el estratégico estrecho de Ormuz, por el que pasa un 20 por ciento de las importaciones petroleras occidentales, si Irak perturbaba los embarques iraníes.

Ayer el Departamento de Estado dijo no poder confirmar los informes de Bagdad acerca de que la aviación iraquí había atacado a los buques cisterna amarrados en la isla de

## Tregua el 25 de marzo anuncia Ungo en Viena

"Al mismo tiempo el presi-dente Ronald Reagan desea prolongar e intensificar la guerra".

"Reagan es el factor más

importante en El Salvador", dijo Ungo, agregando que "si la ayuda militar norte-

americana es eliminada, el

Pasa a la página 78

Viena, febrero 28 (AP). Un líder salvadoreño dijo hoy que las fuerzas antiguberna-mentales no proyectan "ac-ciones militares" o que va-yan a hacer algún llamado a boicotear la elección presidencial del 25 de marzo en ese país centroamericano. El pronunciamiento de la

propuesta calma en la lucha se produjo un día después que guerrilleros izquierdistas informaran la voladura de un puente que envió algu-nos vagones de un tren de pasajeros y carga a un barran-co. Un gran número de policías y civiles murieron o resultaron heridos en el ata-

Agregó "deseamos una agenda negociada de conversaciones, no de consejeros militares o de flujo de ar-mas" de los Estados Unidos.

#### Alto funcionario bancario preso por gran estafa

Santiago de Chile, febrero 28 (AP). El superintendente de bancos, Boris Blanco, fue enviado hoy a prisión por un juez que conoce de un proce-so por estafa en instituciones bancarias, en un caso en el que también fue encarcelado hace un mes Rolf Luders, ex ministro de Economía y Ha-cienda del régimen militar. Blanco fue encarcelado acusado de una estafa por el

juez Hernán Cereceda, de la Corte de Apelaciones de Santiago, que investiga el caso

Pasa a la página 78

### 21 heridos por bomba en Israel

Jerusalén, febrero 28 (UPI). Una bomba detonó en una tienda situada en el centro comercial de Jerusalén, hiriendo a por lo menos 21 personas, dijeron fun-cionarios de policía y portavoces de un hospital. "Todas las heridas fueron

causadas por esquirlas. Gran cantidad de es-quirlas", dijo un portavoz del hospital Bikur Holim de

El portavoz dijo que 10 personas, todas con heridas

Pasa a la página 75

Kharg, que maneja un 90 por ciento de las importaciones petroleras occidentales, pero señaló que seguía de cerca los acontecimientos

acontecimientos.
Irán desmintió hoy las afirmaciones de Bagdad. La agencia noticiosa nacional IRNA las calificó de "imaginarias" y dijo que el movimiento de buques era normal.
El presidente Reagan han prometido mantener abierto el estrecho de Ormuz al decir la semana pasada: "de ninguna manera podríamos permitir el cierre de ese canal".

Pasa a la página 72



INTENSO FRIO. San Luis, Missouri, E.U.A., febrero 28 (UPI). Estas dos mujeres en las afueras de San Luis, se cubren casi completamente para protegerse del intenso frio y nieve que se ha precipitado en el estado de Missouri. Las autoridades y cuerpos de servicio se mantienen alertas, ante probables emergencias.

# Irak anuncia gran derrota para Irán

Nicosia, febrero 28 (AP). Irak dijo hoy que sus tropas han ganado la batalla más intensa de la guerra con Irán, que dura ya 42 meses, tras tres días de hostilidades, y que aniquiló cuatro divisiones de infantería y dio muerte a más de 30 mil soldados iraníes.

Un comunicado iraqués divulgado por la agencia oficial INA de ese país, dijo que las rior de Irak, en el sector sur de Basora ha-bían sido repelidas hacia el otro lado de la frontera iraní.

"La bandera de Irak fue izada en la últi-ma posición fortificada de los iraníes en la

aldea iraquesa de Al Beidha, a las 12:30 hora local (09:30 GMT), y todas las fuerzas enemigas han sido aplastadas, excepto aquéllas que se han rendido", dijo en un cablegrama el comandante de la región, general Hisham Sabh Al Fakhri, según la

agencia.

Comunicados previos divulgados por la agencia iraní IRNA, dijeron que dos contraataques iraqueses en dos regiones del frente meridional habían sido repelidos por los ira-níes, con graves pérdidas, tras "intensas

Pasa a la página 51



DEPORTADOS. San Ysidro, California febrero 28 (UPI). Grupo de menores de edad mexicanos ingresan a autobuses que los trasladan a Tijuana, desde esta ciudad fronteriza. Son deportados por carecer de docu-mentos, horas después que un juez federal en Los Angeles los declaró como inmigrantes ilegales.